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十二、第 2 屆第 7 次定期大會第 44 次會議 
（中華民國 107 年 5 月 21 日上午 10 時 35 分） 

報告市政府來函及議長致開幕詞 

主席（康議長裕成）：  

開會。（敲槌）我們先來確認會議紀錄，最後三次的會議紀錄就是第 2 屆第

7 次定期大會第 41 次、第 42 次、第 43 次會議紀錄已經放在各位同仁桌上，

請參閱。各位同仁對這三次會議紀錄有沒有意見？沒有意見，會議紀錄確認。

（敲槌） 

向大會報告，今天的議程是報告事項以及進行閉幕，現在先進行報告事項，

討論市府來函備查案，請議事組宣讀。 

本會議事組曾組主任癸開： 

請各位議員參閱桌上第 2 屆第 7 次定期大會報告事項彙編 G-1 冊，請翻開第

2 頁，案號 25、類別：財經、報告機關：高雄市政府財政局、案由：市政府

107 年度附屬單位預算「高雄市市有財產開發基金」附帶決議：「請財政局於

下會期議會開議前，針對市府基金投資債券、股票、基金，將投資報酬挹注市

庫收入，改善債務狀況之法制可行性進行評估」，市政府之可行性評估報告，

送請本會查照。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 26、類別：財經、報告機關：高雄市政府經濟發展局、案由：本市湖

內區海埔段 2220-6 地號 1 筆市有非公用畸零地，面積為 58.00 平方公尺，業

經行政院准予出售案，請查照。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 27、類別：教育、報告機關：高雄市政府文化局、案由：有關行政法

人高雄市專業文化機構 106 年執行成果及決算報告，請備查。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 28、類別：教育、報告機關：高雄市政府文化局、案由：有關行政法
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人高雄市立圖書館 106 年 9 月 1 日至 12 月 31 日執行成果及決算報告書，請備

查。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 29、類別：工務、報告機關：高雄市政府地政局、案由：有關貴會第 2

屆第 6 次定期大會第 44 次會議決議通過內政部補助本府辦理前瞻基礎建設計

畫「數位建設」-地政資安防護計畫 107 年度經費（附帶決議）乙案，本府說

明如復。 

主席（康議長裕成）： 

各位同仁對於這個案子有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 30、類別：法規、報告機關：高雄市政府人事處、案由：修正高雄市

政府交通局車輛行車事故鑑定委員會組織規程第 6 條、第 7 條、第 12 條暨編

制表一案，請查照。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 31、類別：法規、報告機關：高雄市政府社會局、案由：本府修正「高

雄市老人與身心障礙者及低收入戶學生交通補助辦法」案。 

主席（康議長裕成）： 

各位同仁有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 32、類別：法規、報告機關：高雄市政府原住民事務委員會、案由：

檢送「高雄市迷瑪力慢速壘球場使用管理規則」（草案），請惠予備查。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 33、類別：法規、報告機關：高雄市政府原住民事務委員會、案由：

檢送本府原住民事務委員會「高雄市政府原住民事務委員會場地使用管理規則

部分條文修正」（草案），請惠予備查。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 
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案號 34、類別：法規、報告機關：高雄市政府教育局、案由：「高雄市公立

幼兒園園長及主任聘任辦法」部分條文，業經本府於 107 年 4 月 23 日以高市

府教幼字第 10732416800 號令修正發布，請查照。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 35、類別：法規、報告機關：高雄市政府教育局、案由：「高雄市績優

幼兒園及優良教保服務人員獎勵辦法」第 1 條、第 10 條，業經本府於 107 年

4 月 23 日以高市教幼字第 10732416900 號令修正發布，請查照。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 36、類別：法規、報告機關：高雄市政府工務局、案由：本辦法經本

府第 365 次市政會議審議通過之「高雄市建築物結構安全性能評估費用補助辦

法」，請查照轉知。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

案號 37、類別：法規、報告機關：高雄市政府工務局、案由：高雄市高雄

厝設計及鼓勵回饋辦法修正條文業經本府 107 年 4 月 26 日以高市府工建字第

10733013900 號令修正訂定發布施行，請查照轉知。 

主席（康議長裕成）： 

有沒有意見？沒有意見，准予查照。（敲槌決議） 

本會議事組曾組主任癸開： 

報告事項審議完畢。 

主席（康議長裕成）： 

我們休息 5 分鐘，準備進行閉幕。（敲槌） 

各位同仁，繼續開會。（敲槌）我們現在要進行高雄市議會第 2 屆第 7 次定

期大會閉幕典禮。 

各位電視機前面的高雄市民朋友，由許立明市長所率領的高雄市政府團隊，

現場的高雄市議員、媒體記者女士先生們，大家午安、大家好。經過 70 天的

定期大會，我們今天要圓滿順利的閉幕，首先要感謝許立明代理市長所率領的

市府團隊在這 70 天裡面能夠充分配合議員的質詢與議員的問政，同時我們在

這個會期也有一些轉變，我們看到陳菊市長去擔任總統府秘書長之後，由許立
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明代理市長接續來完成整個議會的總質詢和議員們對於很多問題嚴厲的拷

問。我必須肯定許立明代理市長，他對於市政的嫻熟度出乎我的意料，這一點

要給他肯定，表現得可圈可點，但是也有一點小建議，在圓融度方面還輸陳菊

市長一點點，這個部分要改進，可能年輕比較衝一點，希望下個會期在圓融度

方面可以改進，對議員要多一點尊重。 

在這個會期裡面，議員所關心的問題非常多，我們審議完成市府 117 件提

案、報告案 37 件、法規提案 11 件，議員提案更多達 626 件，數量相當驚人，

謝謝議員這麼努力的表現。 

在總質詢方面，議員所關注的焦點大概都很一致，包括輕軌捷運二期工程進

度以及對人民帶來的不便，也看到議員共同關心國民運動中心的設置，更重要

的是警消勤務繁重加給的部分都有很大的質詢與要求，在這裡要感謝市政府。

尤其是許立明代理市長在民進黨團張議員勝富總質詢的時候首度給予正面的

回應，明年會編列此預算，今年也期待在預算可以的範圍內早一點讓警消有一

點加給，在這裡，各位議員是不是給市府團隊一個掌聲？這個議題幾乎每個議

員都質詢過，終於獲得好的回應，謝謝大家。 

接著我想要和大家討論一下，我們這個會期快結束了，也代表著我們的任期

即將進入尾聲，過去三年我們共同努力的除了市政的監督之外，我們共同為國

民外交，尤其是議會外交做了很大的努力，包括藍綠議員，在國民外交促進會

會長蕭會長永達的努力之下我們做出成果。其實這三年來，我不斷收到日本地

方議會的來函，他們都還在說想要見見上一屆的會長陳議員麗娜，顯見我們國

民外交促進會的成果從上一屆陳議員麗娜、這一屆蕭議員永達及大家共同努力

下真的打下一些成績。在這裡也要藉著這個機會向高雄市民報告，7 月 7 日我

們將在高雄舉辦第 4 屆台日交流高峰會，請市民朋友拭目以待，因為這是第 4

次的交流會，但是是第一次在台灣舉辦，第一次在日本以外的地方舉辦，由蕭

議員永達以及副會長共同努力爭取之下能夠開創先鋒，然而這個成果其實是起

始於民國 81 年陳前議長田錨所編列的一筆預算，這 25 年來我們共同努力才有

這樣一點成果，這筆預算讓我們能夠完成這樣的成果，在這裡向市民朋友報告。 

最後，今天即將要閉幕了，有一些議員不連任，我們祝福他們快樂幸福，同

時他們沒有連任的壓力，真是令人羨慕，但是也有很多議員要繼續爭取連任，

祝福你們連任成功，也期待我們在這一年共同把沒有做完的事情做完，堅守到

最後一分鐘，真好。這個會期要結束了，在這裡宣布高雄市議會第 2 屆第 7 次

定期大會圓滿閉幕。（敲槌三下）大家辛苦了，謝謝。 

 

 


